

Aide à domicile en milieu rural : des salariés « épuisés »

Agnès BERNÈS



Au centre le président, en rouge, et le directeur de la Fédération départementale lors de l'assemblée générale de l'ADMR.

L'assemblée générale de l'association Aide à domicile en milieu rural (ADMR) Pontcharra- Saint-Maximin s'est tenue dernièrement. La structure a montré l'importance de son action depuis 44 ans, actuellement auprès de la population de sept communes.

• **180 bénéficiaires, 20 069 heures d'intervention en 2018**

En 2018, il y avait 7 bénévoles et 15 salariés pour 180 bénéficiaires, 20 069 heures d'intervention, 13 501 repas livrés.

En présence de Pierre-François Dumas, directeur de la fédération départementale ADMR, et de Monique Gerbelli, première maire-adjointe, le président René Baccard a rappelé qu'en 2014, il s'était déjà inquiété de la situation financière de l'ADMR et que ça ne s'est pas amélioré : « Comment faire si l'aide financière ne suit pas ? ».

Au sujet des salariés : « J'observe l'épuisement de nos salariés, confrontés à des dossiers de plus en plus difficiles, parfois impossibles. Il faut assurer et nous le faisons ! J'attends que ce métier d'aide à domicile soit bien considéré et que le salaire soit convenable », a-t-il dit.

René Baccard a alors lu la lettre d'Idaline, une salariée qui a démissionné après 28 ans de bons et loyaux services, qui était à bout malgré son attachement à sa fonction : "J'ai adoré mon métier !", écrit-elle.

L'assemblée a évoqué le besoin de salariés et de bénévoles, ces derniers assurant par exemple la livraison des plats. Mais les conditions, difficiles, n'attirent pas de candidats et découragent les salariés en poste.

Pierre-François Dumas a voulu être rassurant : « Il y aura une prime carburant dès ce mois de novembre, une prime d'assiduité en décembre, les week-ends et jours fériés seront rémunérés... ».

René Baccard a conclu : « Il faut bien faire ce qu'on fait et on va réussir ensemble, en équipe ! ».